

大隅半島、大崎の魅力を PR!

大隅全域で着地型観光を定着させるために、大崎・志布志・東串良の有志で構成される『大隅東風隊』が発足しました。

これは、近隣の市町で連携し、自立的に着地型観光プログラムを開発、実施する力を身につけ活力・元気あるまちづくりに資するため結成されたのもで、本町からは、『おおさき観光案内所』が参加しています。

今回モニターツアーを『日南ローカル線で行く大隅歴史探訪の旅』と題し宮崎からの集客を図りました。参加者は、日南ローカル線に乗りこみ、日向灘の美しい海岸線を眺めながら、志布志に到着。大隅歴史探訪の旅がスタートです!



◀ 神領古墳群より出土した土器

今回のモニターツアーは、大隅半島に点在している古墳を中心に遺跡をPR。

志布志市の歴史をめぐるまち歩きから始まり、本町では、神領古墳群、横瀬古墳を散策しました。

本町文化財専門員（内村）がガイドを努め、史跡概要や出土品について説明を行いました。

これらの古墳は、約1500年前に建造されたものであり、今だ多くの謎が残っています。

参加者達は、時より空を眺めながら、古墳時代にタイムスリップしたかのように古代の人々の生活を思い浮かべていました。

新平酒造では、工場見学を行ない、試飲などで特産品のPRにも努めました。

参加者は、古墳をただ眺めるだけでなく、ルーツや広域的な交流、時代背景の説明を聞いてとても楽しかった。古墳ファンになったと話されました。

『大隅東風隊』では、2弾・3弾とツアーを計画中で、大隅の魅力を全国に発信していきます。

志布志市（まち歩きなど）

← 神領古墳群見学

← 新平酒造工場見学・試飲

← 横瀬古墳見学

← 東串良町（唐仁古墳など）



～新平酒造～